

# La nuit anormale

Par une belle journée d'automne, Olivia était très contente de pouvoir se déguiser à l'école pour l'halloween. Elle se déguisa en Chipmunks. Elle portait un coton ouaté rouge avec des pantalons bleu et de fausses oreilles sur sa casquette. Elle rejoignit ses amies Emma et Maude. Elles aussi étaient déguisées en Chipmunk. Olivia aperçut que les filles n'avaient pas mis leur casquette, donc avec son gros caractère tranchant comme une lame elle cria : «Les filles je vous avait dit de mettre votre casquette, vous n'écoutez jamais ce que je vous dis.» Avec peur, les filles ne dirent rien et s'excusèrent. Elles passèrent une belle journée d'Halloween à l'école. Elles allèrent chez Emma pour passer le temps avant d'aller chercher des bonbons. Elles soupèrent et se préparèrent pour aller chercher des bonbons d'Halloween.

1 heure après leur chasse, elles eurent beaucoup de bonbons amassés. Elle décidèrent alors de continuer leurs récoltes pendant 30 minutes. Elles commencèrent à avoir mal aux jambes, donc elles prirent une pause à côté d'un arbre au cimetière anglais. Elles se parlèrent et elles mangèrent des friandises. Elles eurent envie d'aller aux toilettes, donc elles se cachèrent dans le buisson et firent leurs besoins. Pendant ce moment, Emma et Maude entendirent des bruits bizarres et elles en parlèrent à Olivia. Elle répliqua : « Mais non il y a aucun bruit vous vous en souciez pour rien. » Quand elles revinrent, elles remarquèrent que plusieurs bonbons étaient disparus. Olivia précisa : « |ce sont des petits enfants qui ont volé des bonbons.» Elles continuèrent leurs chasses.

45 minutes plus tard, elles furent vraiment tannées de récolter leurs bonbons et leurs sacs étaient beaucoup remplis. Donc, elles décidèrent d'aller chez Maude passer la soirée. Elles écoutèrent des films d'horreur comme Halloween. Elles dégustèrent leurs bonbons d'Halloween avec un bon verre de lait. Elles avaient mangé des tonnes de bonbons . Il était rendu tard et elles étaient fatiguées, alors elles décidèrent de dormir. Pendant la nuit, Olivia ne se sentit pas très bien, alors elle appela son père pour| venir la chercher mais il ne répondit pas. Donc, elle décida de partir de chez Maude pour aller dormir chez elle. Il faisait froid et sombre. Elle avait hâte d'arriver chez elle. Elle passa devant le dépanneur et se prit un jus d'orange. Elle continua sa marche et passa proche du cimetière anglais. À ce moment, elle entendit les bruits bizarres que Maude et Emma avaient entendues. Elle commença à comprendre qu'il y avait quelque chose de bizarre qui se passait. Elle fut en incompréhension et elle ne se sentait pas bien. Donc, elle commença à accélérer son pas.

En marchant de plus en plus vite, elle aperçut une silhouette dans le brouillard. Elle ne réussit pas à voir si c'était un arbre ou une personne. Tout d'un coup, elle se retourna et vit une personne habillée en noir qui la suivait . Elle eut la chair de poule et elle commença à courir du plus vite qu'elle put. L'homme réussit à la rattraper et la prit par son capuchon. Olivia eut la trouille. Il la regarda et déclara : « Ce n'est pas ton jour de chance.» Il prit son couteau, le sortit de sa poche et le pointa vers elle.